

Medio	Canal 24 Horas
Fecha	11-06-2012
Mención	Ministro Joaquín Lavín y el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, presentaron una radiografía de la personas en situación de calle.

Presentan radiografía de la personas en situación de calle.

Móvil desde La Moneda. El ministro Joaquín Lavín y el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, presentaron una radiografía de la personas en situación de calle en La Moneda. Hubo reacciones al arrepentimiento expresado por el ministro Chadwick. - 2003 adultos mayores y 725 niños viven en situación de calle. Habla: - Joaquín Lavín, ministro de Desarrollo Social, se refiere a declaraciones de Chadwick. - Patricio Melero, diputado UDI. - Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. Conduce: José Antonio Neme y Carla Zunino.